
 
 
 
 
 
 
 
 

 

新しい教育の流れ ～各種報道等から～ 

 室蘭市立白蘭小学校 校長 

 

学校教育の新しい流れについて、毎日のように様々な話題が報道されています。最近は、例えば、次の

ようなものがありました。 

１ 運動会の午前中実施  → 札幌を中心に道内でも増えつつあります。 

２ 家庭訪問について   → 家庭訪問を実施する学校が減りつつあります。 

３ 英語の力について   → 全国と北海道の中学生の英語力について。 

運動会の午前実施が増えている主な理由に、「外国語（活動）の学習が、小学校でも増えるので、その

ための授業時間を生み出すために、練習も含めた運動会にかける時間を少なくする」ということがありま

す。本校は、今年度運動会の午前実施はしませんが、様々な工夫により授業時間の確保を行っています。 

さて、上記のような、新しい教育の流れは、予想される未来、世界の動き、ＡＩ（人工知能の進歩）等、

様々な状況を想定しながらつくられた「学習指導要領」の改訂（令和２年度完全実施）によるものです。

そして、この学習指導要領改訂には次のような願いが込められています。 

「これからの社会が、どんなに変化しても予測困難になっても、自ら課  

題を見付け、自ら学び、自ら考え、判断して行動し、それぞれに思い 

描く幸せを実現してほしい。そして、明るい未来を、共に創っていき 

たい。」 

 本校の子どもたちは、意欲があり、充実した学びに対する喜びを表現

できる子どもらしさがあります。私たち教職員は、本校の子どもたちの

力を伸ばすため全力でがんばります。まずは、６月１日（土）の大運動

会で子どもたちに大きな声援をよろしくお願いいたします。そして、今

後も保護者、地域、関係機関の皆様の本校へのご支援・ご協力をどうぞ

よろしくお願いいたします。 
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【学校教育目標】  
                                      ○深く学ぶ子 
                                      ○心豊かな子 
                                      ○健康な子 
                                      ○未来をつくる子 

 

                        

 

【運動会座席関係の連絡】 くわしくは、来週配布の関係文書をご覧下さい 

 運動会の座席等の決定方法については、ＰＴＡで決定しています。ＰＴＡ総務委員会で話し合った内

容をもとに、５月２０日(月)に実施されたＰＴＡ運営委員会で決定しました。ＰＴＡ運営委員会は、「Ｐ

ＴＡ総会」に次ぐ決定機関です。昨年の反省を元に、多くの建設的な意見交換が行われ、組織的に決定

された内容ですので、どうぞよろしくお願いいたします。詳しい内容は、来週配布のプリントでお知ら

せしますが、取り急ぎ「座席関係」の概要をお知らせいたします。 

１ 運動会座席のゾーン分け ・昨年同様、①指定席 ②フリーゾーン ③テントゾーンの３ゾーン。 

２ 指定席         ・くじびきで全家庭分を割り振ります。 

３ フリー・テントゾーンの場所取り  ・前日には行わず、当日の朝６：００に実施。 

 


